









Projet cofinancé par le Fonds Européen de Développement Régional Financement dans le cadre de la réponse de l'Union à la pandémie de COVID-19

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 9 février 2022

Lancement des travaux du nouvel équipement LuneXplorer

Conférence de presse vendredi 11 février à 10h30, à la Cité de l'espace

Jean Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole présentera le projet LuneXplorer, en présence de Thierry Cotelle, Conseiller régional représentant Carole Delga, Présidente de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée, de Jean-Claude Dardelet, Vice-Président de Toulouse Métropole en charge de l'attractivité, Président de la SEMECCEL, de Laurence Arribagé, Maire de quartier (Bonhoure, Guilheméry, Château de l'Hers, Limayrac, Côte Pavée) et de Jean Baptiste Desbois, Directeur général de la SEMECCEL - Cité de l'espace et L'Envol des Pionniers.

Dans le cadre du développement de la Cité de l'espace, site référent en Europe en matière de diffusion de la culture spatiale et astronomique auprès du grand public, Toulouse Métropole lance, avec le soutien de la Région Occitanie Pyrénées-Méditerranée et du FEDER React EU, la création d'un nouvel équipement unique en Europe qui ouvrira ses portes au public à l'été 2023.

Nommé « LuneXplorer », cet équipement permettra aux visiteurs de la Cité de l'espace de vivre l'expérience sensorielle d'un décollage et d'un voyage vers la Lune et de comprendre les grandes étapes du retour prochain des humains sur la Lune.

>> Une note de presse sera remise aux journalistes

>> RV à la Cité de l'espace, salle Altaïr, avenue Jean Gonord, Toulouse Le pass vaccinal est obligatoire pour l'accès

Contacts presse

Toulouse Métropole : service.presse@toulouse-métropole.fr - 05.61.22.21.47 Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée : service.presse@laregion.fr - 04 67 22 81 31 - 05 61 33 53 49 / 52 75

Ce communiqué de presse est édité par Toulouse Métropole. Pour vous désinscrire **cliquez ici** .